



Diputados de Morena descartan diálogo con el Poder Judicial

Esta situación ha generado preocupación entre algunos analistas y ciudadanos, ya que se considera una postura poco favorable para el fortalecimiento del sistema democrático en México.



Emmanuel Reyes Carmona, Harriet García Aimaguer, y Favio Castañeros Polanco, diputados de Morena

Cuartoscuro

LPO [14/10/2023]

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados descartó una negociación con el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación por la extinción de 13 de sus fideicomisos con saldos de más de 15 mil millones de pesos, aun con el amago de un paro nacional si los legisladores oficialistas no desisten en aprobar el 17 de octubre la eliminación de los fondos.

El motivo detrás de esta negativa por parte de los diputados de Morena parece estar relacionado con su descontento hacia las decisiones tomadas por el poder judicial. Se argumenta que existe una percepción de que el poder judicial ha tomado acciones en contra de los intereses del partido gobernante y, por tanto, no consideran necesario entablar un diálogo.

[Diputados de Morena descartan diálogo con el Poder Judicial \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)